

テレビはなぜか報道しない

- ① 友愛精神に基づき、**外国人**(不法滞在者も含む)にも支給されます。
- ② さらに、**母国に残してきた子どもの分**も支給されます。(実子・養子は問わず、人数制限なし)
つまり、かかる**予算が青天井になる可能性**が大いにあるのです。
- ③ 事務手続きをするのは各自治体ですが、届けの内容が**事実であるかどうか確認する手段**が相手国によっては無いに等しい場合があります。(犯罪集団を呼び込むことにもなり得る)
- ④ 政府はその人数を調査しておらず、**実際いくらかかるのか把握していません。**
- ⑤ **少子化対策**としての効果も、**経済対策**としての効果も予測しておらず、費用対効果について何も数値が出されていません。出す気もないようです。
- ⑥ 3/9の衆議院厚生労働委員会にて、**1年ほどかけて十分議論するのが望ましい**との有識者の声があつたにもかかわらず、
鳩山政権は(3/12)に田村議員の質疑を遮って強行採決しました。

詳しくは、

- 衆議院TV(公的なインターネットTV) <http://www.shugiintv.go.jp/>
3月5日(金) 厚生労働委員会 田村憲久議員 の質疑
3月12日(金) 厚生労働委員会 田村憲久議員 の質疑
- 参議院インターネット審議中継(公的なインターネットTV)
<http://www.webtv.sangiin.go.jp/webtv/>
3月8日(月) 予算委員会 丸川珠代議員 の質疑
- 子ども手当て再審議要求デモ @ ウィキ(有志によるサイト)
<http://www21.atwiki.jp/kodomoteate/>

他、YOUTUBE、ニコニコ動画等で関連質疑をご覧の上、民主党本部、県連、議員事務所などにお問い合わせください。

驚きの子どもの事実も手当隠された



※このチラシはいかなる団体にも属さない一国民が作成したものです